

Mit dem Linienbus zur Arbeit im Montafon

Montafon (VN) Seit wenigen Tagen ist der Werksverkehr der Illwerke in den öffentlichen Verkehr im Montafon integriert. Den 200 Illwerke-Mitarbeitern stehen sämtliche Linienbusse für die Fahrt zur Arbeit oder nach Hause zur Verfügung. Die Mitarbeiter erhalten eine Verbundkarte, sofern sie mindestens drei Kilometer vom Dienstort entfernt wohnen.

Kapazität aufgestockt

Um eine bessere Erreichbarkeit zu garantieren und Umsteigezeiten zu verkürzen, werden einige Buslinien verlängert und einzelne Kurse umgeleitet. Die Montafonerbahn hat in den stark frequentierten Morgenstunden Kapazitäten aufgestockt. So fährt der Zug um 6.25 Uhr ab Bludenz nun mit 486 Zusatz-Plätzen, sein Nachfolger um 7.03 Uhr mit weiteren 258 Plätzen. Weitere Verbesserungen in Richtung Bartholomäberg oder Vandans sind geplant.